



げんき

幼保連携型認定こども園 仙台保育園 令和4年9月



夏の暑さも和らぎ、秋の匂いや気持ち良い風が感じられるようになりました。
セミからバトンタッチしたトンボも子どもたちに負けじと元気に園庭を飛び回っています。
さて、今月は運動会に向けての活動が主になってきますが、子ども達が自信を持ち楽しんで取り組めるよう盛り上げていきたいと思ひます。



- 9 (金) 誕生会
お月見会 (以上児)
- 14 (水) 休日保育受付日
- 27 (火) 内科健診 9:30



- 3 (月) 父母の会費集金 (~7金)
- 4 (火) 運動会総練習
- 5 (水) 観劇「ばく」 15:30
- 7 (金) 歯科健診 9:30
- 8 (土) 運動会
- 11 (火) 1号認定児振替休日
- 12 (水) 未満児わらべうた
- 13 (木) 運動会順延日
- 18 (火) 以上児わらべうた
- 19 (水) 休日保育受付日
- 20 (木) 誕生会



今回の内科健診は、囑託医のしんてらこどもクリニックの都合で9月27日(火)に変更になりました。



薄着の習慣は秋からスタート

肌寒くなってくると、つい子どもに厚着をさせたりしますが、子どもは意外と寒さに強いもの。冬に向けて抵抗力をつけ、丈夫な皮膚を作っていくためにも、今から薄着を心がけていきましょう。

薄着で過ごすコツ

- 寒いときは薄手の上着で調節する
- 肌着を着て保温する
- おなかと背中が出ないようにする



大人より「少し遅く」「1枚少なく」!

大人が「長そでを着よう」と思ったとき、子どもは長そでにするのを少し遅らせる。大人が重ね着するとき、子どもは1枚少なく着せる。こうすると、自然と薄着が習慣づけられます。

～学研 健康おたより春夏秋冬より～

おねがい

- おがーるは、登園時は登園して園内に入るとき、降園時は準備も終わってお子さんと一緒に園を出るときに打刻してください。近いうちに送迎表を無くし、おがーるのみにします。
- 傘の置き忘れにご注意ください。(特に大人用のビニール傘が多いです。一週間経ちましたら処分しますので忘れずにお持ち帰り下さい。)
- 入園のしおりにも記してありますが、欠席する日や登園時間に遅れる場合は、給食の準備の関係上9:00までにご連絡ください。



だいすき! わらべうた



不思議な節とその歌詞に心が和み温かい気持ちになるわらべうた。子ども達も、友だちや保育者と触れ合いながらわらべ歌に親しんでいます。今年度も宮城わらべうたの会の小原紀子先生が、わらべうたでみんなを笑顔にしてくれています。
～子ども達が好きなわらべ歌を聞いてみました!～

すみれ
・たんぽぽ たんぽぽ
・にぎりばっちり

すすらん
・かくかくかくれんぼ
・たんぽぽ たんぽぽ

たんぽぽ
・かくかくかくれんぼ
・だれとだるまと

ちゅうりっぷ
・やまのげんくろうはん
・ひとやまこえて

さくら
・いしまつたいまつ
・だいこんきって

ひまわり
・つくしはつんつん
・だいこんきって

どのようなわらべうたか、ぜひお子さんに聞いてみてくださいね!



おつきみ

秋は月がとてもきれいで、お月見をするのにいちばんよい季節です。「十五夜」には秋の収穫に感謝する意味もあり、イモ・おだんごやススキをお供えます。秋にとれるイモにちなんで、「イモ名月」ともいわれています。おだんごは満月の形、ススキは魔よけを意味しています。おうちでもきれいなお月さまを見てみてくださいね。

*今年の十五夜は9月10日(土)だそうです。

荒町商店街七夕祭り

七夕飾り銅賞受賞!

今年も、子ども達が作った七夕飾りが毘沙門天前に飾られました。ゆらゆらと風に揺れてきれいでした。飾っている時、通りがかった人に「きれいですね。」と言われ嬉しい気持ちでした。「見に行きたよ。」とニコニコ話してくれる子もいました。(保育園では6日出に散歩しながら見に行きました。)

そして、みんなの力作がなんと銅賞に輝くという快挙を成し遂げました。みんなの願いが通じたのでしょうか!

8月より給食室に、笹^{きさら} 光^{ひかる}栄養士が仲間入りしました。よろしくお祈りします!

